

Il y a quelque temps, j'écrivais pour ce site tout le bonheur d'attendre mon bébé. Il est là à présent, et du haut de ses deux mois il me donne dans son sourire encore plus de bonheur que je n'aurais imaginé, et il a fait naître en moi un amour que j'ignorais, car on m'avait dit quelques années auparavant que je ne pouvais pas avoir d'enfants. C'est mon bébé lumière et je l'aime d'un amour tendre de maman. Ne perdez jamais espoir, si la vie est cruelle, elle réserve quelques fois des surprises insoupçonnées !